



Forma parte de los proyectos de la Ampliación

Las obras de Enlace de la N-100 con el Eje Este/Oeste obligan al corte de algunos viales del Aeropuerto de Madrid - Barajas

- Permitirá conectar las actuales terminales con la Nueva Área Terminal y aumentar la calidad de las vías de acceso a las instalaciones aeroportuarias

4 de junio de 2003

Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) está ejecutando las obras del Enlace de la N-100 con el Eje Este/Oeste. Un proyecto contemplado en la Ampliación del Aeropuerto de Madrid – Barajas que permitirá conectar la Glorieta Eisenhower y la Avenida de la Hispanidad con el Eje Este/Oeste, enlazando asimismo las actuales terminales con la Nueva Área Terminal.

El desarrollo de una de las fases que componen esta obra consistirá en el corte al tráfico a lo largo del vial, prolongación de la avenida de la Hispanidad, que discurre frente a la zona industrial norte, donde se ubican las instalaciones de la compañía Iberia, entre la glorieta próxima al T-3 y la glorieta de acceso al túnel de Paracuellos del Jarama.

El corte al tráfico de este vial afectará tanto al tráfico interno del Aeropuerto como al público, por lo que Aena informa a los usuarios que el tránsito de vehículos que circula por esta zona será suprimido a partir del próximo sábado, día 6 de junio.

Dada la complejidad de ejecución de este proyecto, la obra se ejecutará en diferentes fases para evitar, en lo posible, la afección al tráfico rodado.

Aún así, AENA ruega a los usuarios asiduos de estas vías que presten especial atención y respeten la señalización de dicha zona, teniendo siempre en cuenta la adopción de rutas alternativas desde sus puntos de origen.

AENA recomienda el uso del transporte público para así evitar la posible congestión de las zonas afectadas y pide disculpas a todos los pasajeros que puedan verse afectados.